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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Nicolas Schuler bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

11:38 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgendenMitglieder des AStA sind anwesend: Annika Kiefer, Janis Koslowski, Tobias Lotz, Heidi

Meyenberg, Dominik Petersdorf & Nicolas Schuler

Die folgenden Gäste sind anwesend: Sarah Nestler, Mitglied des StuPas

2 Anträge

Da die Öffentlichkeitsarbeit im weiteren Verlauf des Jahres keine Ausgaben plant, wird der Topf der

Öffentlichkeitsarbeit den Erstitaschen zur Verfügung gestellt.

Es wird der Antrag gestellt, den Topf für die Erstibegrüßung auf 2.500€ zu setzen, entnommen aus

dem Topf des Referats Öffentlichkeitsarbeit.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (186_1).

2.1 Wahl Koordination

Tim ist zum Wintersemester nicht mehr zurückgemeldet, daraus ergibt sich die Notwendigkeit der

Nachwahl der Koordination. Janis wird als Ersatzkandidat vorgeschlagen. Die Wahl findet geheim

und unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt.

Die Sitzung ist ab 11:45 Uhr nicht öffentlich.

Annika stellt die Öffentlichkeit um 11:50 Uhr wieder her.

Janis Koslowski wurde damit zu Beginn des Wintersemesters 2022/23 in den Vorstand gewählt. Er

ersetzt Tim Lambrecht, der wegen des erfolgreichen Abschlusses seines Studiums den AStA im Sep-

tember verlassen wird.
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3 Protokollannahme

Die ausstehenden Protokolle werden durchgegangen. Insbesondere die Protokolle 179, 182, 183 und

184 werden besprochen und angenommen.

Die Protokolle 178 un 180 wurden bereits in vorausgehenden Sitzungen angenommen. Damit sind

nun alle Protokolle bis auf das der vergangenen Sitzung, Protokoll-ID 185, angenommen.

4 Berichte

4.1 Hochschule Präsenzsemester

Bezüglich des Wintersemesters, möglicher Heizkosten und Präsenzsemester fand ein Gespräch mit

Vizepräsidentin Masser statt. Das Präsidium ist gegen die Online-Lehre und auch ein Hybrid-Modell

ist nicht gewünscht. Der Standort Trier verfügt über verschiedene Heizmöglichkeiten, die genügend

Flexibilität bieten sollen.

DerAStAderUniversitätTrier plante eineProtestaktion gegenmöglicheOnline-Semester, dies scheint

aber aktuell nicht akut zu sein.

4.2 AStA-Bewerbungen

Die Bewerbungsfrist wurde auf den 01.10.2022 verlängert. Aktuell sind zwei Bewerbungen eingegan-

gen, eine für das Referat Finanzen und eine für das Sportreferat, jeweils aus dem Fachbereich Wirt-

schaft und Maschinenbau.

5 Ersti-Begrüßung

DerVorlesungsbeginn ist amMontag, den04.10.2022, dieErsti-Begrüßung erst amFreitag, den07.10.2022.

Dies ist in terminlichen Problemen der Präsidentin und des Oberbürgermeisters begründet.

Wie im vergangenen Semester soll wieder derMarkt derMöglichkeiten angeboten werden. Der AStA

und die Fachschaftenwerdenwieder Ersti-Taschen verteilen. Auch ist angedacht, wieder für die Erstis

zu grillen beziehungsweise Essen bereitzustellen. Je nachWetter könntenwir stattdessen auchWaffeln

anbieten.

Die Förderung für das Essen der Studierenden durch die Hochschule der letzten Ersti-Begrüßung ist

bei uns noch nicht eingegangen. Annika wird sich mit den entsprechenden Stellen erneut in Verbin-

dung setzen, um das Geld zu erhalten.
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6 Ersti-Taschen

Im Lager befinden sich noch genügend Inhalte für die Taschen (Taschen, Blöcke, Stifte, Kalender u.a.).

Annika merkt an, dass wir in Zukunft keine weiteren Flaschen nachbestellen sollten, da die Qualität,

besonders die Temperaturdämmung, nicht unbedingt unseren Vorstellungen entspricht.

Tobias möchte die Idee, die wir vor einigen Semestern bezüglich der Samenbomben/Samentücher

bereits umgesetzt hatten, erneut aufgreifen. Es ist jedoch zu bedenken, was in diesem Rahmen auch

imWinter sinnvoll und verwendbar ist.

Annika hat bereits mit fritz-kola gesprochen, mit den weiteren Partnern muss noch kommuniziert

werden.

Im September, wohl im Rahmen des nächsten Sitzungstermins, sollen die Taschen gepackt werden.

Bis dahin sollten weitere Dinge, die eventuell in die Taschen sollen, im AStA-Büro vorliegen.

7 Nächster Sitzungstermin

Der Sitzungstermin im September muss noch festgelegt werden. Dort sollen auch die Ersti-Taschen

gepackt werden. Annika erstellt eine Umfrage, um einen gemeinsamen Termin zu finden.

8 Sonstiges

8.1 Winterparty

Janis spricht einemöglicheWinterparty an. Ermöchte dazu eine Kooperationmit einemClub in Trier

anstreben (Forum, Secret Club, Ghost o.ä.), um diese Feier zu veranstalten. Dadurch soll der Aufwand

und das Risiko für uns minimiert werden.

Hierbei sind verschiedene Modelle möglich: Miete, Einnahmen von Essen/Getränken an den Club,

Eintritt geht an die Fachschaften/den AStA.

8.2 AStA-Kino

Annika greift die Idee eines AStA-Kinos wieder auf. Eventuell könnte dies im Wintersemester in ei-

nem der Hörsäle veranstaltet werden. Die Kosten wären hierbei relativ gering und auf die Kosten für

Technik und Filmlizenzen beschränkt. Annika wird sich über mögliche Kosten informieren und die

AStArier sollen sich zur nächsten Sitzung Gedanken darüber machen.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 12:43 Uhr.
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9 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Nicolas Schuler

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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